



Sommaire de l'évaluation du Programme d'appui aux initiatives sectorielles



À propos du Programme

Le Programme d'appui aux initiatives sectorielles était un programme de subventions et de contributions mis en place en 2013 pour aider les secteurs clés de l'économie canadienne à cerner, à prévoir et à régler leurs problèmes de pénurie de ressources humaines et de compétences.

Le Programme d'appui aux initiatives sectorielles finançait des projets fondés sur des partenariats à l'échelle nationale qui permettaient notamment :

- d'élaborer et de diffuser des renseignements sur le marché du travail propres à des secteurs, des normes professionnelles nationales axées sur l'industrie et des systèmes de certification des compétences et d'accréditation;
- d'élaborer des solutions novatrices pour la main-d'œuvre, y compris des solutions ciblées pour les groupes sous-représentés.

En moyenne, le Programme a dépensé annuellement 20,9 millions de dollars de 2017-2018 à 2020-2021 et soutenu 90 projets.



Principales constatations

1. L'utilisation d'outils et de produits financés par le Programme d'appui aux initiatives sectorielles a dépassé la cible globale de 100 000 utilisateurs en 2017-2018. Toutefois, le suivi constant de cet indicateur a cessé en 2018-2019.
2. Les données probantes tirées de multiples sources indiquent que les outils et produits financés par le programme ont aidé à cerner, à prévoir et à régler les problèmes de ressources humaines et de compétences dans divers secteurs économiques.
3. Des considérations relatives à l'analyse comparative entre les sexes plus ont été intégrées aux exigences et aux critères de sélection du programme. Bien que plusieurs sources de données indiquent que le programme a réussi à renforcer certaines considérations relatives à l'équité, ces résultats peuvent être améliorés.
4. Les exigences en matière de rapports ont été simplifiées pour les bénéficiaires de financement. Néanmoins, il faut préciser les attentes en matière de rapports et les directives sur la façon de répondre aux exigences.



Points à considérer

1. L'amélioration de la collecte et du suivi des données des utilisateurs finaux permettrait de mieux comprendre les résultats globaux du programme.
2. Une plus grande clarté des attentes en matière de production de rapports, un soutien technique et des directives à l'intention des bénéficiaires de financement pour répondre aux exigences relatives aux rapports pourraient améliorer le processus de production de rapports.
3. Le programme pourrait favoriser l'atteinte de résultats équitables en incitant les bénéficiaires à mettre au point plus d'outils et de produits spécifiques pour répondre aux besoins des groupes sous-représentés, des sous-secteurs et des sous-régions.

Le rapport complet de l'évaluation du Programme d'appui aux initiatives sectorielles est disponible à :
<https://canada-preview.adobecqms.net/content/canadasite/fr/emploi-developpement-social/ministere/rapports/evaluations/programme-appui-initiatives-sectorielles-2023.html>